

# El Gobierno apuesta por VPO de alquiler en la parcela de Policía Foral en Beloso Alto

**El proyecto de construir 200 viviendas en esa zona choca con la visión del Ayuntamiento, que cree que son "excesivas"**

**DN/AGENCIAS.** Pamplona

El Gobierno de Navarra apuesta por construir 200 viviendas que integren modalidad libre y de protección oficial en régimen de

alquiler en la actual ubicación de la sede de la Policía Foral en Beloso tras su traslado al Centro de Coordinación de Seguridad y Emergencias que se construirá en Aranguren. Así lo manifestó el consejero de Ordenación de Territorio, Vivienda, Paisaje y Proyectos Estratégicos, José María Aierdi, durante su comparecencia en comisión parlamentaria a petición del PSN, Geroa Bai y Podemos Ahal Dugu para informar sobre el Plan Sectorial de In-

cidencia Supramunicipal (PSIS) para la ubicación de nuevas dependencias del centro de coordinación.

El consejero señaló que con el PSIS buscan financiación del nuevo centro de coordinación, que centralizaría servicios de emergencias como la Policía Foral, Bomberos, la Dirección General de Interior o Protección Civil, así como destinar el espacio de la actual comisaría al "desarrollo de la política de vivienda del Gobierno de Navarra".

El portavoz de Navarra Suma, Juan Luis Sánchez de Muniáin, consideró "excesivo" el "encajonar 200 viviendas en un área delicada" por encontrarse en un vértice entre barrios donde "la calidad urbanística se tiene que afinar al máximo". Su posición coincide con la del Ayuntamiento de Pamplona que ve excesivo un desarrollo de esas características en la zona.

